

24Jam

Fuad Kasyfurrahman Akan Buat Pemuda Bahagia Kabupaten Bogor

Suferi - BOGOR.24JAM.CO.ID

Aug 2, 2022 - 09:42



Fuad Kasyfurrahman calon ketua KNPI Kabupaten Bogor

KABUPATEN BOGOR - Ketua Satuan Pelajar dan Mahasiswa Pemuda Pancasila (SAPMA PP) Kabupaten Bogor Fuad Kasyfurrahman menang dalam

pertarungan Musda (Musyawarah Daerah) XV dan layak menjadi Ketua DPD KNPI Kabupaten Bogor periode 2022 - 2025, di Gedung Megantara Lanud Atang Senjaya, Kelurahan Atang Senjaya, Kecamatan Kemang, Kabupaten Bogor, Sabtu malam (30/7/2022).

Terdapat 4 calon yang lolos verifikasi panitia SC dan OC, diantaranya : Ketua SAPMA PP Fuad Kasyfurrahman, S.T, Bendahara Pemuda Pancasila Wahyu Chaniago, S.H, Ketua Fokusmaker Edi Koswara, S.H dan Ketua GP Anshor Kabupaten Bogor Dhamiry A Ghazaly, S.H.

Dalam sesi penyampaian Visi dan Misi calon, peserta Musda XV tercengang karena Wahyu Chaniago mengundurkan diri dari pencalonan dan hak suaranya dilimpahkan ke Fuad Kasyfurrahman.

Kemudian menyusul Dhamiry A Ghazaly mengundurkan diri juga dan hak suaranya diberikan kepada Edi Koswara.

Fuad terpilih melalui mekanisme pemilihan voting pada Musda XV melawan Edi Koswara.

Hasil akhirnya, Fuad meraih 81 suara dari 136 peserta suara, dan lawannya Edi Koswara meraih 54 suara.

Atas kemenangannya ini, Fuad menegaskan Pemuda BAHAGIA itu bukan hanya kosa kata saja, tapi memiliki arti yang sangat jelas untuk pemuda di Kabupaten Bogor.

"BAHAGIA memiliki arti di setiap hurufnya, diantaranya : (B) Bersatu, (A) Adaptif, (H) Harmonis, (A) Aksi, (G) Gagah, (I) Inovatif, dan (A) Agamis, saya akan bawa Pemuda - Pemudi di Kabupaten Bogor menjadi BAHAGIA," tegasnya kepada wartawan Selasa pagi (02/08/2022).

Dalam waktu dekat, dirinya akan membuat Formatur kepengurusan DPD KNPI Kabupaten Bogor periode 2022 - 2025.

"Dalam waktu dekat saya akan membuat Formatur kepengurusan, dan kemenangan ini untuk semua, karena teman-teman berjuang sangat keras dan luar biasa, hidup Pemuda Bahagia !," tambahnya Fuad.

Disamping itu, saat pembukaan Musda XV DPD KNPI Kabupaten Bogor, Plt Bupati Bogor Fraksi Partai Gerindra Iwan Setiawan berpesan kepada siapa pun yang terpilih nantinya, diharapkan bisa berjalan beriringan dengan visi misi Pemkab Bogor.

Pasalnya, kata Iwan Setiawan, tugas dari Ketua KNPI Kabupaten Bogor adalah bukan untuk memegang kekuasaan, melainkan sebuah pengabdian untuk memajukan kaum pemuda yang ada di Kabupaten Bogor.

"Kami akan menerima siapapun yang terpilih, dan kami ingin calon yang terpilih bisa bersinergi dengan mitra kami di bidang pemuda, jadi menurut saya harus bareng-bareng lah, dan visi misi kami (Pemkab Bogor) juga harus sama dengan visi misi pemuda, kami kan punya visi misi yang sudah di legalitas" ujar Iwan Setiawan, pada Sabtu malam (30/07/2022).

(Harry/red).